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C O M U N E   D I   C A S T E L T E R M I N I 

                                                  P R O V.  D I   A G R I G E N T O 
**** 

 

DELIBERAZIONE ORIGINALE  DEL CONSIGLIO COMUNALE 
      

 
 
 

 
 
L’anno Duemila dieci  addì dodici del mese di luglio alle ore 10,30 e seguenti, in seduta pubblica di 
prima convocazione,  nel Comune  di  Casteltermini  e  nella Sala Consiliare, a seguito di convocazione 
del Presidente del Consiglio Comunale, si è riunito il Consiglio Comunale,  ed i Signori Consiglieri 
risultano assenti/presenti, all’inizio della seduta, per come segue: 
 

CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI 

Mancuso Pasquale P  
Dolore Vincenzo P  
Scozzari Carmelo P  
Amoroso Giuseppe P  
Galione Salvatore Fulvio P  
Sedita Salvatore P  
Giuliano Maurizio  A 
Di Piazza Vincenzo P  
Infantino Sebastiano P  
Capozza Francesco P  
Licata Stefano  A 
Mallia Mario P  
Genuardi  Carmelo  A 
Scozzari Daniele P  
Minardi Pietro P  
Presenti : 12                            Assenti: 3 
Il Presidente Dott. Amoroso Giuseppe con l’assistenza e la partecipazione del Segretario Generale 
Dott.ssa Alessandra La Spina, constatata  la  presenza del numero legale di Consiglieri per la validità 
dell’adunanza,   dichiara  aperta  la  seduta, invitando a discutere sull’argomento in oggetto di cui all’allegata 
proposta,  regolarmente iscritto all’ordine del giorno, dando atto che sulla stessa sono stati apposti i 
pareri previsti dalla legge; 
Sono presenti il Sindaco Avv. Alfonso Sapia, il Vice Sindaco Geom. Vincenzo Insalaco, l’Ass. 
Vincenzo Capozza ed il Collegio dei Revisori dei Conti. 
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Il Presidente,  passa alla trattazione del  secondo punto iscritto all’ordine del giorno del 6 luglio 
2010 prot. n. 11703 avente ad oggetto: “ Comunicazioni del Presidente” . 
Dunque dà lettura della nota prot. n. 10394 del 18.6.2010 trasmessa dalla GE.S.A. AG. 2 ed avente 
ad oggetto: “ Copertura costi del servizio di gestione integrata dei rifiuti- Approvazione bilanci 
consuntivi delle Autorità d’Ambito – Adempimenti consequenziali. 
(Entra il Consigliere Genuardi alle ore 11,05) 
Il Consigliere Capozza lamenta il fatto di non avere avuto la possibilità di conoscere prima il 
contenuto della comunicazione suddetta.  
Il Consigliere Mancuso chiede la presenza di tutti i Funzionari Responsabili alla seduta e fa 
presente che l’Arch. Pulizzi non era presente in Commissione LL.PP. tenutasi prima del Consiglio e 
nessuno, pertanto, ha saputo dare chiarimenti sul punto all’ordine del giorno e questo non deve più 
accadere. 
Il S indaco prende atto che si disponga la presenza di tutti i Funzionari alle sedute di Consiglio 
Comunale anche se non ci sono proposte di proprio interesse. 
Il Consigliere Genuardi chiede che vengano trasmesse a tutti i Consiglieri copie degli argomenti 
all’O.d.G. comprese le comunicazioni del Presidente. 
Il Presidente spiega che è materialmente difficile, in quanto oneroso, fare tutte queste copie. 
Il Consigliere Genuardi chiede che almeno se ne dia copia ai Capigruppo. 
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